



Apfelblütenfahrt 2019



Die Apfelblütenfahrt des Oldtimer-Stammtisches „Figaro“ fand am Sonntag den 05.Mai.2019 statt.

Wir konnten zu unserer Frühjahrsausfahrt wieder viele Oldtimerfreunde mit ihren Autos und Motorrädern aus ihren Garagen locken. (**mehr als 40 angemeldete Starter**)

Leider spielte uns das Wetter einen kleinen Streich, trotzdem konnten wir schon ab 08:30 Uhr die ersten Teilnehmer bei unseren Klublokal in Wünschendorf begrüßen.

Nach der Fahrerbesprechung um 09:45 Uhr, konnten wir um 10:00 Uhr rechtzeitig zu unserer Rundfahrt mit 115km starten.

Die Strecke führte von Gleisdorf über die Apfelstraße nach Weiz. Weiter ging's nach Kumberg, Eggersdorf, Laßnitzhöhe, Krumegg, Kirchberg, über Takern 1 und Takern 2 wieder zurück nach Gleisdorf. Zum Mittagessen in das Gasthaus Laurenzibräu.

Das Team vom Laurenzibräu hat uns schon erwartet. In der Braustube wurde das köstliche Mittagessen serviert. Danach gab's noch Kaffee, Kuchen und wie alle Jahre noch die Verlosung mit kleinen Preisen für einige Teilnehmer.

Wir bedanken uns noch recht herzlich beim Personal des Laurenzibräu die uns so hervorragend versorgt haben.

Ein Dankeschön geht auch an die großzügigen Sponsoren, die Teilnehmer, die trotz des nicht so guten Wetters an der Ausfahrt teilgenommen haben. Ein Dankeschön auch für die freiwilligen Spenden an unseren Oldtimerstammtisch „FIGARO“.

Ewald Bichler

Schriftführer – der Landesgruppe Steiermark Ost
Oldtimer-Stammtisch „FIGARO“

Gottfried Lagler

Repräsentant - der Landesgruppe Steiermark Ost
Oldtimer-Stammtisch „FIGARO“

